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COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE 
Provincia di AVELLINO 

 

 

COPIA 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 9  

OGGETTO: Interpellanze, richieste ed interrogazioni: risposta del 

Sindaco 
del 30.04.2021 

 
L'anno duemilaventuno il giorno trenta del mese di APRILE alle ore 19:19 in seduta pubblica 
ed in modalità telematica tramite videoconferenza a distanza ai sensi dell’art. 73 del Decreto-
Legge 17 marzo 2020 n. 18 convertito con la Legge 24 aprile 2020 n. 27 pubblicata nella Gazzetta 
Ufficiale n. 110 del 29 aprile 2020 e nel rispetto dei criteri fissati con il Decreto sindacale n. 3/2021 
protocollato con n. 1726 il 14 aprile 2021, in sessione ordinaria, in prima convocazione, per la 
trattazione dell’ordine del giorno indicato in oggetto. 
 
Risultano connessi e presenti in videoconferenza i Signori: 
 
Sindaco in carica Consiglieri comunali in carica Presenti 

 
FRANCESCO URCIUOLI   SI 
 GIUSEPPE PELLECCHIA SI 
 SARA PISACRETA SI 
 MICHELE DE CICCO SI 
 FRANCESCO DE FEO Si 
 VITA DE FEO SI 
 SARA FEBBRARIELLO SI 
 GIUSEPPE ALFANO SI 
 GIOVANNI TORIELLO SI 
 CARMELINA FIORE         SI 
 NUNZIA PAGANO SI 
                                                                  

Totale Presenti n. 11 

Totale Assenti n. 0 

Partecipa alla seduta, nelle medesime modalità, curandone la verbalizzazione il Segretario 
Comunale, Dott.ssa Dora Pezzella, il quale procede all’appello riscontrando il collegamento 
simultaneo dei componenti del Consiglio Comunale intervenuti in videoconferenza.  
Presiede il Rag. Francesco URCIUOLI, nella sua qualità di Sindaco, che, riconosciuto legale il 
numero degli intervenuti, dichiara aperta la discussione sull’argomento di cui all’oggetto, iscritto al 
punto 9) dell’ordine del giorno. 
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Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale introduce il nono punto all’ordine del giorno. 
Il Segretario Comunale procede all’appello confermando il permanere del video 

collegamento di tutti i componenti del Consiglio Comunale così come all’inizio della 

seduta.  

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale legge la nota con protocollo n. 5246/2020 e 

la risposta già data per iscritto. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello afferma che la 

risposta non è per nulla esaustiva evidenziando che non c’è obbligatorietà e che per 

questo è stata fatta la richiesta. Aggiunge che per archiviare un file del Consiglio 

Comunale ci vogliono pochi secondi suggerendo che ciò potrebbe essere fatto anche dalla 

società incaricata per fare i Consigli Comunali. Il Sindaco/Presidente del Consiglio 

Comunale dice che al momento non è attuabile. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello 

esprime la propria insoddisfazione. Interviene il Consigliere Comunale Carmelina Fiore 

dicendo che non ci vuole nulla per realizzare un archivio digitale che potrebbe essere fatto 

anche da chi sta effettuando la diretta streaming. Afferma di essere insoddisfatta della 

risposta chiedendo il motivo per cui non si possano archiviare le sedute del Consiglio 

Comunale. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale legge l’interrogazione protocollata con n. 

5403/2020 e la relazione relativa che ha richiesto all’addetto ai lavori. Il Consigliere 

Comunale Giovanni Toriello richiama l’art. 3 del Regolamento comunale sull’albo pretorio 

on line sottolineando che tale Regolamento del 2011 va rispettato. Interviene il Consigliere 

Comunale Carmelina Fiore dicendo che nell’archivio questi dati non si trovano e che per 

quanto riguarda la registrazione degli atti nel Regolamento dell’Albo pretorio on line ci 

sono indicazioni da riportare sottolineando di dovere avere presente quanto previsto nel 

Regolamento. Chiede, poi, dove si possono consultare questi documenti che mancano. Il 

Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale risponde che l’addetto ai lavori gli ha fatto un 

elenco e che lo stesso è disponibile presso la sede comunale. Il Consigliere Comunale 

Carmelina Fiore dice di essere insoddisfatta. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello 

dichiara insoddisfazione. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale legge l’interrogazione protocollata con n. 

711/2021 dicendo di avere acquisito, trattandosi di richieste specifiche di un ufficio 

comunale, una breve relazione da parte del Responsabile e procedendo alla lettura della 

risposta all’interrogazione registrata al protocollo dell’Ente il 15/2/2021 con n. 711. Il 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello interviene richiamando il Regolamento comunale 

del Servizio economato del 2009, menzionando alcuni articoli del Regolamento, 

sollevando vari disappunti e sollecitando ad usare i Regolamenti. Interviene il Consigliere 

Comunale Carmelina Fiore precisando che la relazione è a firma del Sindaco, dicendo che 

sono state fatte spese per € 1.518,00, che sono stati chiesti i documenti giustificativi di 

spesa, che il periodo riguarda aprile-ottobre 2019 e che sono stati trasmessi documenti del 

2020 e sollevando diverse eccezioni. Sottolinea che il Regolamento comunale del Servizio 

economato indica come compilare i buoni, che queste spese sono pagate con i soldi dei 

contribuenti ed afferma che il Sindaco deve dire come sono stati spesi questi soldi. Il 

Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale dice di avere risposto prima invitando il 

Consigliere se vuole più dettagli a fare una nuova interrogazione. Il Consigliere Comunale 

Carmelina Fiore dice che il Sindaco non risponde e non risponde ai cittadini che stanno 

ascoltando. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello dichiara insoddisfazione. 
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Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale legge l’interpellanza protocollata con n. 

803/2021 spiegando, poi, che è vero che i lavori sono stati consegnati nel 2019, ma che 

per indire un bando per l’assegnazione occorre rispettare delle regole, alcune delle quali 

per un periodo sono state sospese, precisando che si è in procinto di fare il bando per 

l’assegnazione di questi alloggi e che si sta procedendo pur non sapendo dire entro 

quanto tempo. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello afferma che doveva essere 

primaria la consegna ai cittadini e ritiene che la data sarà luglio-agosto 2022 così da 

promettere le case popolari e fare le elezioni comunali. Afferma che se si va sul sito 

dell’istituto delle case popolari si vede che le gare per le assegnazioni delle case popolari 

vengono fatte aggiungendo di sperare che presto si proceda per la consegna di questi tre 

alloggi popolari. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello dichiara insoddisfazione. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale legge l’interpellanza protocollata con n. 

804/2021 dicendo, poi, che al più presto saranno completati i lavori e che, quindi, si potrà 

beneficiare del servizio. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello afferma che le proposte 

fatte sono di dicembre-gennaio e che l’Amministrazione ha iniziato ad attivarsi 

sottolineando che dal progetto si vede che la fibra non passa da nessuna parte passando 

solo per San Pietro ed il paese e fermandosi fuori al cimitero. Chiede al Sindaco se sa 

quando il resto del paese sarà fornito dalla banda larga. Il Sindaco/Presidente del 

Consiglio Comunale spiega che questo è un progetto del 2015 e che lo stesso non poteva 

essere modificato. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello sollecita a portare la fibra a 

tutto il resto del paese in tempi brevi. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale 

risponde che avrebbe gradito l’intervento su tutto il territorio comunale, ma che ora in base 

al progetto questo non è possibile e che, poi, si vedrà dove potere intervenire. Il 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello dichiara di essere soddisfatto e speranzoso che 

presto tutto il paese verrà collegato con la fibra. 

Su proposta del Sindaco-Presidente del Consiglio Comunale, 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

DATO ATTO che in data 11 dicembre 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

5246 una richiesta presentata dai Consiglieri Comunali Giovanni Toriello, Carmelina Fiore 

e Nunzia Pagano; 

 

RICHIAMATA la richiesta suddetta ad oggetto Richiesta di creazione di un archivio dei 

Consigli Comunali in streaming sul sito istituzionale; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione da parte del capogruppo consiliare 

dei Consiglieri di minoranza; 
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DATO ATTO che in data 17 dicembre 2020 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

5403 un’interrogazione presentata dai Consiglieri Comunali Giovanni Toriello, Carmelina 

Fiore e Nunzia Pagano; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione suddetta ad oggetto Chiarimenti in merito alla mancanza di 

numeri di protocollo all’Albo on line del Comune di S. Stefano del Sole; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione da parte del capogruppo consiliare 

dei Consiglieri di minoranza; 

 

DATO ATTO che in data 15 febbraio 2021 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

711 un’interrogazione presentata dai Consiglieri Comunali Giovanni Toriello, Carmelina 

Fiore e Nunzia Pagano; 

 

RICHIAMATA l’interrogazione suddetta ad oggetto Chiarimenti in merito alle fatture 

giustificative relative alla determinazione n. 58 del 14/10/2020; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione da parte del capogruppo consiliare 

dei Consiglieri di minoranza; 

 

DATO ATTO che in data 18 febbraio 2021 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

803 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Giovanni Toriello, Carmelina 

Fiore e Nunzia Pagano; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Interpellanza per i “Nuovi Alloggi” alla 

Via Giardino; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione da parte del capogruppo consiliare 

dei Consiglieri di minoranza; 

 

DATO ATTO che in data 18 febbraio 2021 é stata registrata al protocollo dell’Ente con n. 

804 un’interpellanza presentata dai Consiglieri Comunali Giovanni Toriello, Carmelina 

Fiore e Nunzia Pagano; 
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RICHIAMATA l’interpellanza suddetta ad oggetto Connessione fibra ottica; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione da parte del capogruppo consiliare dei 

Consiglieri di minoranza; 

 

ACQUISITO il parere sulla proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 49 e 147 bis del D. 

Lgs. n. 267/2000 s.m.i. in ordine alla regolarità tecnica attestante la regolarità e la 

correttezza dell’azione amministrativa da parte del Responsabile del Settore Affari 

Generali; 

 

DATO ATTO che non è necessario acquisire il parere di regolarità contabile ai sensi 

dell’art.49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.; 

 

VISTO il D.Lgs. n.267/2000 s.m.i.; 

VISTO lo Statuto comunale; 

 
PRENDE ATTO 

delle interpellanze/richieste/interrogazioni presentate, delle risposte date dal Sindaco e 

delle relative dichiarazioni di soddisfazione/insoddisfazione manifestate dal capogruppo 

consiliare dei Consiglieri di minoranza. 

 
 
 

La seduta è chiusa alle ore 22:02. 
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IL RESPONSABILE DEL SETTORE AFFARI GENERALI 

Vista la presente proposta di deliberazione avente ad oggetto Interpellanze, richieste ed 
interrogazioni: risposta del Sindaco; 
Visto l'art. 49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.  

ESPRIME 

 parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica attestante la regolarità e la correttezza 
dell’azione amministrativa. 

Il Responsabile del Settore 
 F.to Rag. Francesco Urciuoli 

(Firmato digitalmente sull’originale del presente atto) 
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La presente deliberazione si compone di n. 7 pagine e n. [5] allegati che formano parte integrante 

della stessa. Del che si è redatto il presente verbale che letto e confermato, viene sottoscritto 

come segue. 

 
             IL SINDACO                                                               IL SEGRETARIO COMUNALE                       

F.to Rag. Francesco Urciuoli                                                             F.to Dott.ssa Dora Pezzella 
(Firmato digitalmente sull’originale del presente atto)      (Firmato digitalmente sull’originale del presente atto)  

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

RELATA DI PUBBLICAZIONE 
 

Si attesta che copia della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio on-line sul sito 

istituzionale di questo Comune il 19.5.2021 per restarvi quindici giorni consecutivi. 

                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE                                                                                                                                                                                    
F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                       

(Firmato digitalmente sull’originale del presente atto) 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

ESECUTIVITÀ DELLA DELIBERAZIONE 
 
- la presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio comunale per restarvi quindici giorni 

consecutivi dal 19.5.2021 

 
- è divenuta esecutiva perché: 
 
( ) Dichiarata immediatamente eseguibile (art.134, comma 4, D. Lgs. n. 267/2000) 
 
( )  Decorsi gg. 10 dall’inizio della pubblicazione, (art.134, comma 3, D. Lgs. n. 267/2000). 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                       
(Firmato digitalmente sull’originale del presente atto) 

 
 

È copia conforme all’originale 
19.5.2021 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
    Dott.ssa Dora Pezzella 
 

 


